

Informe iglesia argentina, julio 2021

Hola querida iglesia te saludo desde moreno buenos aires, deseando que seas bendecida grandemente por nuestro gran Dios.

Te cuento que estoy en la iglesia participando de toda actividad, y predicando su palabra.

Estoy disfrutando mucho estar en argentina, esperando viajar en septiembre para Chile, me falta solo un requisito tener las dos dosis contra el covid 19, tengo una dosis.

Que se haga la voluntad de Dios en todo, no tengo ninguna excusa para postergar, solo deseo estar en el campo misionero.

El misionero Fernando cassolini me está esperando, para el poder viajar a argentina después de un año y nueve meses, si viajo estaré cuidando su casa hasta que regrese y ahí si poder instalarme en la cordillera.

De igual manera estaré yendo a comunidad mapuche para poder retomar el discipulado que estaba dando, en mi ausencia se está por terminar una iglesia nueva más cerca del camino, a unos 40 km de la ciudad de Temuco – chile.

Bueno sin más me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Lucero